

➤ COMMUNIQUE DE L'ASSOCIATION DES INDUSTRIES SUCRIERES DE CÔTE D'IVOIRE (AIS-CI)

SITUATION D'APPROVISIONNEMENT DU MARCHÉ DU SUCRE

Depuis le début du mois de Septembre, une baisse de la disponibilité en sucre est ressentie, plus particulièrement dans certaines régions de la Côte d'Ivoire. L'association des industries sucrières qui regroupe les deux sociétés productrices de sucre en Côte d'Ivoire (SUCAF-CI et SUCRIVOIRE) vient par ce communiqué apporter les informations suivantes :

- *Un stock de 30.000 tonnes de sucre pour une meilleure répartition sur le marché national*

L'Association Ivoirienne des Industries Sucrières (AIS-CI) voudrait rassurer les autorités, les industriels et consommateurs ainsi que les acteurs de la distribution que les stocks consolidés s'élèvent à environ 30 000 tonnes à ce jour.

Aussi des actions et dispositions sont-elles déjà en cours pour une meilleure répartition du stock de sucre sur le territoire national.

- *Les tarifs ex-usine et au détail inchangés conformément aux tarifs plafonnés*

L'AIS-CI tient également à rassurer toutes les parties prenantes que les prix de vente du sucre sont plafonnés et les tarifs de vente aux grossistes de toutes nos catégories de produits demeurent inchangés à ce jour conformément à l'arrêté-interministériel N° 045-/MCIPPME/MEF/MBPE du 13 juin 2022.

C'est l'occasion de dénoncer les actions de certains commerçants qui font de la rétention de stocks en vue de créer une poussée inflationniste sur le prix du sucre.

L'industrie sucrière ivoirienne appelle donc tous les acteurs de la chaîne de distribution de sucre en Côte d'Ivoire, au strict respect de la tarification et du plafonnement des prix tels que définis par le Gouvernement Ivoirien.

- *Démarrage de la campagne de production sucrière à partir du mois d'Octobre 2023*

La campagne sucrière ivoirienne 2023-2024 prévue pour démarrer dès la fin du mois d'Octobre 2023, permettra de renforcer les actions déjà en cours en vue de consolider significativement la couverture en sucre du marché ivoirien.

- *Un engagement à toujours couvrir les besoins du marché ivoirien en sucre*

L'AIS-CI rassure de son engagement à garantir à la population de Côte d'Ivoire un approvisionnement régulier en sucre répondant aux normes de qualité ivoirienne en toutes circonstances.



Pour l'Association des Industries Sucrière de Côte d'Ivoire (AIS-CI)
Fait à Abidjan le 18 Septembre 2023